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O 

ministro da Infraestrutu-
ra, Tarcísio Freitas, de-
fendeu a participação de 
diferentes setores da ini-

ciativa privada no processo de con-
tratação de obras públicas em um 
modelo que visaria à desoneração 
do poder público, maior efi cácia de 
fi scalização e maior segurança. Du-
rante evento organizado pela Esco-
la de Negócios e Seguros (ENS), ele 
ressaltou a importância do papel de 
empresas certifi cadoras e de bancos 
nesse processo.

Tarcísio também avaliou que a Lei 
Federal 8.666/1993 instituiu normas 
de licitação que precisavam ser atu-
alizadas porque limitava as possibi-
lidade para a contratação de obras. 
Sancionada em abril deste ano, Lei 
Federal 14.133/2021 teria contribu-
ído para alterar o cenário.

Segundo o ministro, o Brasil vem 
se atualizando com práticas que estão 
em sintonia com o que se observa na 
Europa e nos Estados Unidos. “As 
contratações são design-build, ou 
seja, são contratações integradas, 
projeto e obra. Isso é interessante 

porque não dilui responsabilidade. 
E aí evito problemas como aconte-
ceu na queda do Viaduto Batalha 
dos Guararapes, em Belo Horizonte. 
Ele caiu e fi ca a questão de quem é 
a culpa. O construtor aponta o dedo 
para o projetista e o projetista diz que 
a culpa é do construtor.”

O ministro destacou o acompa-
nhamento da elaboração do projeto 
e de cada etapa da obra por empre-
sas certifi cadoras credenciadas pelo 
poder público. “Cada parte do pro-
jeto entregue, a certifi cadora vai lá 
e atesta se atende a norma técnica e 
os requisitos. Ela faz o controle tec-
nológico da obra e diz se está sendo 
entregue conforme a norma. Você tira 
a carga da administração em termos 
de fi scalização.”

Para o ministro, um dos pontos do 
modelo é a participação do setor ban-
cário, através das seguradoras. Elas 
seriam capazes fi ltrar as empresas 
que vão concorrer na licitação, pois a 
comercialização dos seguros leva em 
conta a aptidão e a responsabilidade 
do contratante. Além disso, também 
teriam interesse em ajudar no acom-

Reprodução

Tarcísio Freitas participou 
de evento da Escola de 
Negócios e Seguros

Um  incêndio atingiu um gal-
pão na noite da última quinta-feira 
(1), na Rua Goianinha, em Curicica, 
Jacarepaguá. Segundo moradores, 
o local funciona como um depósito 
de madeiras. O fogo se alastrou pelo 
imóvel e assustou quem mora na 
região e passava de carro pelo local. 
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A Secretaria Estadual de Saúde começou a dis-
tribuir mais 369 mil doses de vacina contra a Covid 
para as 92 cidades do estado. São 288 mil doses do 
imunizante AstraZeneca e 81 mil da Pfi zer. A ope-
ração de distribuição foi realizada com helicópte-
ros, caminhões e vans.

Com as novas doses de vacina, a Prefeitura do 
Rio antecipou novamente o calendário de vacina-
ção da cidade. Mas a partir da próxima semana 
serão três idades contempladas por semana.                                                                        
Na última  quinta-feira (1), a capital vacinou mulhe-
res e homens de 44 anos. Já na sexta-feira (2), foi 
a vez das pessoas de 43 anos, e no sábado (3), dia 
de repescagem para quem tem 43 anos ou mais.                                                   
A Secretaria Municipal de Saúde afi rmou que estuda 
aplicar a segunda dose da Pfi zer em todas as pes-
soas que tomaram a primeira dose da AstraZeneca.  
A decisão pode ser anunciada na próxima segunda-
-feira, depois da reunião do Comitê Científi co, que 
analisa a efi cácia dessa mistura. Pesquisadores obser-
vam os dados do Canadá e do Chile, que já adotam 
esse sistema. A cidade do Rio foi a primeira no bra-

sil a combinar duas vacinas diferentes em grávidas.    
“Já fi zemos isso aqui no Rio com as grávidas, mas 
pode ser levado para outras pessoas, aliás para tota-
lidade da população”, disse o prefeito Eduardo Paes.

Idosos poderão tomar terceira dose de vacina
Ele afi rmou também que as pessoas com 70 anos 

ou mais poderão tomar uma terceira dose da vacina 
ainda este ano. Seria um reforço na imunização.

“A gente percebe que vai haver uma quantidade 
de doses que já foram adquiridas pelo governo fede-
ral e que vão estar disponíveis. Tem uma chance 
grande de poder ampliar por exemplo para pegar 
as pessoas mais idosas, que já tomaram no início 
do ano e que provavelmente irão ser vacinadas de 
novo”, disse Paes.

Os especialistas dizem que os estudos sobre a efi -
cácia de uma terceira dose ainda estão muito no iní-
cio. A Secretaria Municipal de Saúde do Rio expli-
cou que isso só será possível quando todos os muni-
cípios brasileiros encerrarem a campanha de imuni-
zação em adultos e adolescentes.

O galão fi ca em frente a uma esta-
ção da Cedae, na Rua Goianinha, 
mas o local não é movimentado. Não 
houve vítimas. O Corpo de Bombei-
ros foi acionado perto das 21h  e tra-
balhou para conter as chamas. Ainda 
não há conclusões sobre as causas 
do acidente.

Os vereadores do Rio aprovaram, 
na última quinta-feira, por unanimi-
dade — foram 48 votos favoráveis 
— o pacote de ajuste fi scal proposto 
pela Prefeitura, que prevê a sim-
plifi cação de impostos e a revisão 
de incentivos fi scais para 25 seto-
res de economia, que não se enqua-
dram no Cadastro Simples Nacional 
– esquema de tributação que abrange 
micro e pequenos negócios. Entre 

os principais pontos da reforma tri-
butária estão a redução da burocra-
cia, com a simplifi cação do princi-
pal imposto municipal, o Imposto 
Sobre Serviço (ISS), a premiação 
dos bons pagadores de impostos e 
a criação de um um programa de 
renegociação, com o objetivo de tra-
zer de volta empresas, que transfe-
riram suas sedes para outras cida-
des. A medida, se for sancionada 

pelo prefeito Eduardo Paes, prevê 
descontos de 20% a 80% sobre os 
valores de multas ainda pendentes 
com o município.

O líder do governo na Câmara, 
vereador Átila Nunes (DEM), ressal-
tou que o pacote fi scal poderá gerar 
um acréscimo na arrecadação de R$ 
500 milhões, somente este ano, e de 
R$1,6 bilhões até o fi nal de 2024.

“A proposta da prefeitura não 

aumenta tributos, facilita a vida dos 
contribuintes e melhora o ambiente 
de negócios na cidade. Não há pre-
visão de aumento de impostos, mas 
apenas a revisão de benefícios fi s-
cais concedidos no passado para 
grandes empresas e que já não se 
justifi cam mais. O bom pagador de 
IPTU também é contemplado no 
projeto e vai ter receber desconto 
maior na quitação do tributo no ano 

seguinte”, disse Nunes. Medida de 
maior impacto fi nanceiro, a revisão 
de benefícios fi scais tem uma esti-
mativa de aumento de receita de R$ 
618 milhões em quatro anos. Entre 
os setores da economia que pagam 
hoje menos de 5% de ISS e tiveram 
o benefício revisto estão operado-
ras de planos de saúde e odontoló-
gicos, além de empresas que explo-
ram loterias e outros jogos.

Não houve 
vítima

panhamento e fi scalização na obra.
“Já tenho a certifi cadora con-

trolando o projetista e construtor e 
tenho o banco controlando todos. É 
um arranjo de contratação de obra 
que acaba sendo integralmente pri-
vado. E isso libera força de trabalho 

da administração pública e aumenta 
o resultado”, acrescentou Tarcísio.

O ministro disse ainda que o 
Ministério da Infraestrutura está 
atuando com base em quatro pila-
res: transferência massiva de ativos 
para a iniciativa privada; resolução 

de passivos herdados como conces-
sões que deram errado; conclusão de 
obras inacabadas; e fortalecimento 
institucional e preparação da regula-
ção. Segundo ele, em seus dois anos e 
meio de gestão, houve até o momento 
concessão de 70 ativos.
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U
ma passageira foi 
pisoteada no BRT, 
na noite da última 
quinta-feira (1º), 

no Terminal Alvorada, na Bar-
ra da Tijuca, na Zona Oeste do 
Rio. Cícera Aparecida da Sil-
va, de 56 anos, estava voltan-
do do trabalho e tentou pegar 
o ônibus para chegar em casa. 
Ela foi empurrada e jogada no 
chão quando os passageiros 
tentavam entrar e conseguir 
um assento no coletivo.

Em um vídeo gravado 
pelo fi lho de Cícera e divul-
gado pelo Bom Dia Rio, da 
TV Globo, ele contou que essa 
foi a quarta vez que a mãe se 
machucou ao tentar embarcar 
em um ônibus. Cícera machu-
cou a perna, e de acordo com o 
fi lho, ela precisou aguardar 50 
minutos para ser socorrida. Ela 
foi encaminhada ao Hospital 
Lourenço Jorge, na Barra da 
Tijuca. A Secretaria Munici-

pal de Saúde informou que ela 
foi atendida e já recebeu alta. 

Procurada, a concessioná-
ria BRT informou que os cola-
boradores seguiram “todos os 
protocolos necessários e acio-
naram o SAMU” para o aten-
dimento médico. A passageira 
aguardou a chegada da equipe 
médica dentro do veículo e foi 
levada para o hospital Lou-
renço Jorge. Ela foi encami-
nhada ao Hospital Lourenço 
Jorge, na Barra da Tijuca. A 
Secretaria Municipal de Saúde 
informou que ela foi atendida 
e já recebeu alta. 

Procurada, a concessioná-
ria BRT informou que os cola-
boradores seguiram “todos os 
protocolos necessários e acio-
naram o SAMU” para o aten-
dimento médico. A passageira 
aguardou a chegada da equipe 
médica dentro do veículo e foi 
levada para o hospital Lou-
renço Jorge.

Cicera Aparecida estava 
voltando do trabalho
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Um levantamento reali-
zado pela plataforma de lei-
tura digital Árvore apontou 
que a média de leitura dos 
usuários no Estado Rio em 
2020 foi de 10 livros por aluno, 
enquanto a média geral do 
país foi de 7,2.

A pesquisa mostrou ainda 
que livros indicados por pro-
fessores têm 32,4% mais chan-
ces de serem lidos pelos usuá-

rios no Rio. De acordo com o 
estudo, quando há a mediação 
do professor, o impacto da lei-
tura e o engajamento dos alu-
nos são muito maiores.

A solução de leitura digi-
tal que realizou o levanta-
mento é utilizada por 1,1 
milhão de usuários distribuí-
dos por 2,8 mil unidades esco-
lares em todas as regiões do 
Brasil. No Rio, são 49,9 mil 

estudantes de 125 escolas pri-
vadas e 68 escolas públicas 
atendidos pela plataforma.                                                                
Os números consideram a 
leitura completa quando o 
estudante lê mais da metade 
do livro. Os dados mostram 
ainda que os estudantes mais 
jovens conseguem completar 
os livros mais facilmente, o 
que é considerado natural 
pelas características das obras 

destinadas a cada público.                                                              
As estatísticas sobre o com-
portamento de leitura dos 
alunos foram produzidas 
com base nos dados de inte-
ração desses usuários dentro 
da plataforma no último ano.                                   
A pesquisa foi realizada com 
600 mil estudantes de esco-
las particulares e aproxima-
damente 178 mil de escolas 
públicas de todo o país.

O secretário municipal da Saúde, 
Daniel Soranz, afi rmou que a pró-
xima semana do calendário de vaci-
nação é considerada decisiva para o 
combate à pandemia de covid-19 no 
Rio de Janeiro. Ele explicou que a 
faixa etária de 40 até 59 anos é res-
ponsável por 45% das internações 
que acontecem nos hospitais cario-
cas neste momento. A avaliação foi 
feita nesta sexta-feira (2), durante 
a apresentação do 26° Boletim Epi-

demiológico da cidade.
A partir da próxima segunda-feira 

(5), o calendário prevê a vacina-
ção de pessoas de 42 anos e com-
pleta toda a população de 40 anos 
ou mais no sábado (10). O secre-
tário de Saúde do Rio recomendou 
que os cariocas se imunizem no dia 
previsto e disse que o número de 
internações pode cair caso a prote-
ção seja feita.

“Vamos vacinar hoje o grupo que 

mais ocupa os hospitais, então o 
grupo de 40 a 59 anos é responsá-
vel por 45% da internação no Rio 
de Janeiro. Imunizar o grupo acima 
de 40 anos é fundamental e vai ser 
o próximo passo para reduzir ainda 
mais o número de pessoas interna-
das. Essa próxima semana é decisiva 
para a campanha contra a covid-19. 
Pedimos e reforçamos que as pessoas 
elegíveis se protejam logo e não espe-
rem a repescagem”, afi rmou Soranz.

Soranz deu declaração durante 
divulgação de boletim epidemiológico

ReproduçãoDivulgação

O estado do Rio de Janeiro 
abriu, em maio, 17.610 novos 
postos de trabalho formais, 
quarto resultado positivo con-
secutivo e o melhor desem-
penho desde novembro, de 
acordo com a plataforma 
Retratos Regionais, da Fir-
jan. O levantamento destaca 
que houve saldo positivo em 
todos grandes setores: Ser-
viços (+11.125), Comér-
cio (+3.211), Agropecuária 
(+2.003) e Indústria e Cons-
trução (+1.271).

Com esse resultado, no 
acumulado de 2021, já foram 
abertas 49.310 vagas no 
estado do Rio, com Serviços 
(+31.082) e o setor indus-
trial (+13.643) liderando as 
contratações. Já a Agrope-
cuária (+2.775) e Comércio 
(+1.810) apresentam saldos 
menores, mas também regis-
tram resultado positivo no ano.                                                        
Em maio, no setor de Serviços, 
os maiores volumes de contra-
tações ocorreram nos segmen-
tos de Atividades de Organi-
zações Associativas (+3.221) 
e Atividades de Atenção À 
Saúde Humana (+1.399). 
No setor de Comércio, des-

tacaram-se o Comércio Vare-
jista de Produtos Farmacêuti-
cos para Uso Humano e Vete-
rinário (+618), Hipermerca-
dos e Supermercados (+553) 
e Minimercados, Mercearias e 
Armazéns (+426).

Na Agropecuária, as con-
tratações se concentraram nas 
Atividades de Apoio à Agri-
cultura (+1.169) e no Cultivo 
de Cana-de-açúcar (+718). 
Por fi m, no setor Industrial, 
a Construção Civil (+599) 
seguiu se destacando, mas 
registram-se também as 
Indústrias Extrativas (+272), 
Manutenção, Reparação e Ins-
talação de Máquinas e Equi-
pamentos (+256) e Fabri-
cação de Produtos de Mine-
rais Não-Metálicos (+228).                                                          
Na análise municipal, 71 dos 
92 municípios fl uminenses 
apresentaram saldo positivo 
no mês. A capital concentrou 
aproximadamente metade das 
novas vagas (+8.513), seguida 
de Campos dos Goytacazes 
(+1.488) e São Francisco de 
Itabapoana (+1.099), ambos 
puxados pela Agricultura, 
Maricá (+899) e Duque de 
Caxias (+679).
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O levantamento 
destaca que houve 
saldo positivo em 
todos grandes setores
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A
gentes da 29ª DP 
(Madureira) pren-
deram um homem 
foragido da Justi-

ça do Rio por roubo. De acor-
do com o delegado Neilson 
Nogueira, titular da distrital, 
o vigilante Andrews de Oli-
veira dos Santos, 38 anos, foi 
encontrado no bairro Turiaçu, 
na Zona Norte do Rio. 

Contra ele foi cumprido 
mandado de prisão temporá-
ria pela prática de roubo majo-
rado. Além disso, segundo o 
delegado, ele foi autuado em 
fl agrante por porte ilegal de 
arma, já estava armado com 
um revolver calibre 38.           As 

investigações apontam que 
Andrews é responsável por 
pelo menos oito assaltos con-
tra mulheres em Cascadura. 
Segundo a polícia, ele usava o 
próprio carro nos crimes, um 
Fiat Uno branco. 

“O indiciado trabalhava 
como vigilante armado no 
período noturno e costumava 
atacar as vítimas pela manhã, 
quando voltava do seu traba-
lho. As vítimas eram atacadas 
enquanto caminhavam pelas 
ruas do bairro e o investigado 
praticava o roubo sem desem-
barcar do seu veículo, utili-
zando o revólver que foi apre-
endido”, explicou o delegado.

Ele  estava armado com 
um revolver calibre 38
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O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ), o Tribunal de Justiça 
(TJRJ), a Defensoria Pública 
(DPERJ) e o Estado do Rio de 
Janeiro assinaram o Termo de 
Cooperação Técnica e Mate-
rial. O acordo implementa 
uma estrutura básica para o 
funcionamento da audiência 
de custódia nas dependências 
da Secretaria de Administra-
ção Penitenciária (Seap). 

O objetivo da medida é de 
garantir com rapidez o encon-
tro do preso com o juiz para, 

assim, evitar a entrada des-
necessária de pessoas pre-
sas provisoriamente no sis-
tema prisional. Além disso, 
o termo prevê a instalação 
da perícia médico legal nas 
dependências das Centrais de 
Audiência de Custódia. Presi-
dente do Tribunal de Justiça 
(TJRJ), Henrique Figueira 
acredita que a partir de 
agora, as instituições públi-
cas irão promover a garan-
tia da manutenção de direi-
tos do detento e evita proble-
mas que acontecem quando 

os presos não são apresen-
tados pelo que determina 
a legislação. “Essa atuação 
conjunta é de extrema valia 
para a sociedade. O Estado 
precisa dessa coesão de esfor-
ços, sem ela nós vamos pas-
sar por momentos difíceis, 
de grandes dificuldades para 
gerir esses problemas. Não 
posso deixar de agradecer ao 
desembargador Marcos Basí-
lio, que realiza um trabalho 
excepcional, junto com os 
juízes auxiliares, na gestão 
das audiências de custódia”, 

apontou.
Secretário de estado de 

Polícia Civil, Allan Turno-
wski explicou a unificação 
da estrutura em um único 
ambiente evita transtornos 
no transporte dos detentos. 
“Mais do que isso, o maior 
ganho para a SEAP é poder 
combater a superlotação 
das unidades, com prisões 
cuja a manutenção não tem 
mais sentido jurídico, que 
podem ser corrigidas durante 
as audiências de custódia”, 
concluiu.

Dois suspeitos foram mortos 
durante uma troca de tiros com 
policiais, no Jardim Glaucia, em 
Belford Roxo, na Baixada Flumi-
nense. Segundo a PM, os PMs 
foram atacados durante um patru-
lhamento na Avenida Automóvel 

Clube, via que dá acesso à comu-
nidade.

A polícia militar informou que 
após o fim do confronto os dois 
homens foram encontrados feri-
dos. Um fuzil calibre 5.56, um 
revólver calibre 38 e munições. 

Os suspeitos foram levados para 
o Hospital Municipal de Belford 
Roxo, mas não resistiram aos feri-
mentos. A ação foi realizada por 
policiais do 39°BPM (Belford 
Roxo). Ocorrência encaminhada 
para a 54ª DP.

Um fuzil foi 
apreendido
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Policiais Rodoviários Fede-
rais em ação conjunta com 
a Polícia Penal, prenderam 
um dos chefes do tráfi co do 
TCP, na manhã de ontem, em 
Búzios, na Região dos Lagos. 
Eraldo Soares, que estava fora-
gido da Justiça desde 2018, 
é acusado de homicídio, trá-
fi co de drogas e porte ilegal de 
arma de fogo. 

De acordo com a polí-
cia, Eraldo assumiu o lugar 
do seu irmão Reginaldo Soa-
res, conhecido com Tcheco, 
na distribuição de drogas e 

armas na Região dos Lagos. 
Tcheco foi preso em 2018.                                               
A prisão aconteceu no bairro 
Centrinho em que os policiais 
foram no endereço dele procu-
rado pela justiça e lograram 
êxito em encontrar o mesmo. 
Eraldo não ofereceu resis-
tência e os policiais apresen-
taram o mandado de prisão 
preventiva, que foi expedido 
pelo Juízo da 1ª Vara Crimi-
nal da Comarca de Armação 
dos Búzios em 2018. A ocor-
rência foi encaminhada para a 
Delegacia de Cabo Frio.
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Eraldo não ofereceu 
resistência

Secretário de estado de 
Polícia Civil, Allan Turnowski 
explicou a unifi cação da 
estrutura em um único 
ambiente evita transtornos 
no transporte dos detentos
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U
m dos agentes 
afastados do De-
partamento Geral 
de Ações Socioe-

ducativas (Degase) mante-
ve relações sexuais com uma 
adolescente interna da uni-
dade socioeducativa femini-
na Professor Antônio Car-
los Gomes da Costa (CENSE 
PACGC), na Ilha do Gover-
nador, por troca de uma foto 
do fi lho dela. É o que reve-
la a denúncia do Ministério 
Público do Rio e da Defenso-
ria do Estado, enviada à Jus-
tiça do Rio. 

A juíza Lúcia Mothe Glio-
che, titular da Vara de Exe-
cuções de Medidas Socioe-
ducativas do Rio, acatou o 
pedido dos órgãos e determi-
nou o afastamento imediato 
de cinco agentes e do diretor 
da unidade. Todos são suspei-
tos de abusos sexuais contra 
as internas. Duas menores 
engravidaram dentro da uni-
dade. Um delas sofreu aborto 

espontâneo, segundo relata a 
denúncia. No depoimento, a 
jovem relata que teve rela-
ções com um dos agentes 
na sala de leitura, em um 
‘ponto cego’, onde as câme-
ras de segurança não pudes-
sem registrar o ato. A jovem 
afi rma que recebeu a foto do 
fi lho como presente para se 
relacionar com o agente. 

Em outro depoimento, 
uma adolescente relata que 
teve relações sexuais com 
um agente em ‘pelo menos 
duas oportunidades’. Na 
denúncia, o MP e a Defen-
soria alertam que os abusos 
eram sem o uso de preser-
vativo. Um trecho do docu-
mento, a denúncia mostra 
que uma menina de 13 anos 
foi obrigada a fazer sexo oral 
em um agente, em troca de 
uma ligação para a mãe. Ela 
afirma que “queria usar o 
telefone por ter muitas sau-
dades da mãe”.

Os agentes ofertavam 

Reprodução

Acusados 
foram afastados
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A juíza Monique Correa Brandão 
dos Santos Moreira manteve a pri-
são preventiva do delegado Maurí-
cio Demétrio e de mais quatro poli-
ciais civis, durante audiência de cus-
tódia realizada na última quinta-feira 
(1). Ex-titular da Delegacia do Con-
sumidor (Decon) e da Delegacia de 
Repressão aos Crimes de Propriedade 
Imaterial (DRCPIM), Demétrio foi 
preso na última quarta-feira (30), 
acusado em denúncia do Ministério 
Público do Rio (MPRJ) de ser o líder 
de um esquema de propina a comer-
ciantes em Petrópolis, justamente na 
época em que liderava a delegacia de 
combate à pirataria. Ele nega.

As defesas de Demétrio e dos qua-
tro policiais pediram a substituição 
por prisão domiciliar, o que foi inde-
ferido pela juíza, que defendeu que 
não cabe ao juízo da Central de Audi-
ência de Custódia “avaliar o pedido 
defensivo de liberdade ou substitui-
ção da prisão por outra medida”, mas 
sim “avaliar tão somente a validade 
do mandado de prisão, além de deter-
minar a apuração de eventual abuso 
estatal no ato prisional”.

Segundo o MP, além de ter cobrado 
propina de comerciantes de produ-

Maurício Demétrio foi 
preso na última quarta-feira

Reprodução
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Uma funcionária pública, 
identificada como Mônica 
Cristina Gomes da Silva, 
foi presa nesta sexta-feira  
no bairro de São Cristóvão, 
Zona Central do Rio, acu-
sada de integrar uma qua-
drinha que atua na libera-
ção de veículo de forma ilí-
cita do deposito público da 
Prefeitura do Rio. Mônica foi 
presa em flagrante quando 
tentava inserir dados falsos 
como documentos e procu-
rações no sistema do Detran.

Após um período de moni-
toramento das atividades de 
uma quadrilha de esteliona-
tários, agentes da 17ª DP 
(São Cristóvão) foram até a 
Avenida Pedro II, onde con-
seguiram capturar Mônica. 

De acordo com as investiga-
ções, Mônica seria o ‘braço’ 
da organização criminosa, 
além de ser especialista em 
falsificar documentos para 
retirada de veículos do depó-
sito público da prefeitura.                                                    
As investigações também 
apontaram que Mônica uti-
lizava de sua função privi-
legiada no depósito para 
por em prática as ações cri-
minosas da quadrilha. Ela 
foi encaminhada para 17ª 
DP (São Cristóvão), e, em 
seguida, será levada para o 
sistema penitenciário.

As investigações da 17ª 
DP (São Cristóvão) continu-
arão a fim de identificar os 
demais integrantes da orga-
nização criminosa.

A Polícia Federal pren-
deu nesta sexta-feira 
uma jovem que transpor-
tava quase 15 quilos de 
maconha em sua baga-
gem no Aeroporto Santos 
Dumont, no Centro do Rio.                                                           
De acordo com a PF, a mulher, 
que completou recentemente 

18 anos, foi surpreendida 
durante uma fiscalização de 
rotina quando desembarcava 
no Rio. Ela estava vindo do 
Manau, na Amazônia, com 
escala em Campinas, São 
Paulo. O entorpecente foi 
encontrado em sua mala, 
debaixo de cobertores.
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celulares, balas e lanches para 
manter relações com a meni-
nas, diz a denúncia. Além do 

afastamento dos agentes e 
do diretor do Degase, a juíza 
pediu a transferência ime-

diata das menores, que deve 
acontecer neste sábado (3). 

A juíza marcou para o 

próximo dia 15 de julho 
uma audiência para ouvir 
os denunciados.

tos falsos, Demétrio é apontado tam-
bém como o mentor de uma opera-
ção falsa, realizada em março, com 
a intenção de obstruir e enfraque-
cer investigações que já estavam em 
andamento contra ele e seu grupo. 
Demétrio chegou a envolver e pren-
der em fl agrante o delegado Marcelo 
Machado, quem justamente o inves-
tigava. Maurício apontou o delegado 
Marcelo Machado como “operador 
de um grupo criminoso composto 
por outros quatro delegados”, que 
supostamente confeccionavam rou-
pas falsas.

O nome de Demétrio já havia 
sido mencionado em outro atrito 
interno da polícia. Em 2003, ele 
pertencia à Delegacia de Meio 
Ambiente (DPMA) e chegou a ser 
acusado de extorquir empresas de 
fabricantes de remédios, como a 
Bayer. A acusação não foi à frente 
e terminou em outro processo, em 
2008, este contra o ex-governador 
Anthony Garotinho e o ex-chefe da 
Polícia Civil, Álvaro Lins. À época, 
Lins foi acusado de cobrar paga-
mentos mensais para nomear dele-
gados em especializadas.

Ela foi surpreendida 
durante fi scalização

Três homens, suspei-
tos de participarem do trá-
fi co de drogas, foram deti-
dos por agentes do 7° BPM 
(São Gonçalo) na Rua Pla-
nalto, em Miriambi, bairro 
de São Gonçalo, na última 
quinta-feira (01). 

Segundo informações 

da Polícia Militar, os agen-
tes estavam patrulhando a 
região no bairro Raul Veiga, 
quando foram surpreendi-
dos por disparos de armas 
de fogo. Os policiais identi-
fi caram os criminosos que 
atiraram contra eles e mon-
taram um cerco, onde con-

seguiram capturar os três 
suspeitos. 

Com estes, estavam uma 
pistola, um rádio comuni-
cador e material entorpe-
centes.

O caso foi encaminhado 
para a 73ª DP (Neves), onde 
será registrado.

Com eles estavam uma pistola, 
um rádio comunicador e 
material entorpecentes
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P
ara garantir a vacina-
ção contra covid-19 
das pessoas com 
transtorno mental 

grave e permanente atendi-
das pelo Centro de Atenção 
Psicossocial III Casa Azul, a 
equipe de Imunização de Mes-
quita oferece o serviço no pró-
prio espaço. A iniciativa come-
çou no dia 28 de maio, mês em 
que se celebra a luta antima-
nicomial – para que qualquer 
pessoa com algum sofrimento 
ou transtorno mental tenha o 
direito de ser cuidada de for-
ma digna, no território onde 
vive e longe dos manicômios 
psiquiátricos. Ou seja, quan-
do o calendário para esse pú-
blico-alvo foi iniciado no mu-
nicípio.

Para organizar os usu-
ários ativos, a equipe deci-
diu separá-los em etapas. Na 
última terça-feira, dia 29 de 
junho, por exemplo, mais dez 
pacientes garantiram sua imu-
nização. “Em plena pandemia, 
a equipe do CAPS III Casa 
Azul entendeu que a luta anti-

manicomial de 2021 precisava 
priorizar o acesso à vacinação 
contra a covid-19 para todos 
os usuários que apresentam 
transtornos mentais graves 
e vivem, em sua maioria, em 
condição de extrema vulnera-
bilidade psicossocial”, explica 
o coordenador do CAPS III 
Casa Azul e psicólogo, Ues-
lei Solaterrar.

O planejamento e cro-
nograma são elaborados em 
parceria entre as equipes do 
próprio CAPS e da Imuniza-
ção. Isso a partir da articula-
ção da coordenação de Saúde 
Mental, na fi gura de Márcia 
Bezerra, e da coordenação do 
setor de Imunização, na fi gura 
de Sabrina Louroza, que não 
mediram esforços para tor-
nar possível essa proposta da 
equipe do CAPS III Casa Azul.

Até o momento, cinco eta-
pas já foram realizadas, sem-
pre de forma semanal, com 
uma média de 20 usuários em 
cada. Mas, com a diminuição 
na demanda, a última aconte-
ceu de forma quinzenal.

Reprodução

Imunização contra covid-19 
é oferecida no próprio espaço

A prefeitura de Tanguá 
zerou a fi la de pacientes adul-
tos que estavam à espera de 
exames de tomografi a, desde o 
ano passado. Em abril, a secre-
taria municipal de Saúde, por 
intermédio da Central de Regu-
lação, organizou mutirões para 
levar pacientes ao Rio Imagem, 
unidade de saúde, conveniada 
à prefeitura, responsável pelos 
exames de tomografi a, endos-
copia e mamografi a.

O que há agora, segundo 
secretário municipal de Saúde, 
Rodrigo Lopes, são os pedidos 

de exames realizados dentro 
do mês corrente.

“O que a gente está ten-
tando fazer é acabar com a 
demanda reprimida, porque 
isso custa vidas. Além disso, 
outra fi la zerada no municí-
pio foi a de endoscopia, exame 
indicado para avaliar o sistema 
digestivo do paciente e diag-
nosticar problemas gastroin-
testinais. Atualmente só há 
no município a demanda da 
última semana, que em breve 
também será resolvida”, expli-
cou o secretário.
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Secretaria municipal de Saúde organizou 
mutirões para levar pacientes ao Rio Imagem
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A prefeitura de Saquarema dará 
início na próxima segunda-feira 
(5) ao projeto “Guarda Maria da 
Penha”, voltado à promoção de mais 
segurança e proteção das mulhe-
res. A iniciativa tem como obje-
tivo garantir a defesa de mulhe-
res vítimas de violência doméstica 
e familiar.

O projeto é fruto de uma parce-
ria com a Secretaria da Mulher com 
a Guarda Civil do município e as 

polícias Civil e Militar e consiste 
no acompanhamento das mulheres 
vítimas de violência e abusos que 
procuraram atendimento e assistên-
cia na Secretaria da Mulher. O gru-
pamento também realizará visitas 
às mulheres que têm medidas pro-
tetivas para assegurar e verificar a 
garantia do seu direito e sua pro-
teção e também auxiliará a Secre-
taria da Mulher em ações de ocor-
rências.

“Temos, em nosso município, 
centenas de mulheres que são aten-
didas pela Secretaria da Mulher 
ou pelo CRAM e que precisam de 
acompanhamento durante as medi-
das protetivas. A Guarda Maria da 
Penha chega para aumentar essa 
proteção, dando o suporte para 
os atendimentos e ajudando nas 
ocorrências”, afirmou a Secretá-
ria Municipal da Mulher, Marcia 
Azeredo.

Projeto é uma parceria da 
Secretaria da Mulher, Guarda 
Civil e as Policias Civil e Militar
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tera, Vizinhando, Portela, Cosechas, Impé-
rio das Maquiagens e Cheirin Bão. Para 
ter direito ao desconto o cliente deve res-
gatar o cupom pelo aplicativo do Madu-
reira Shopping e apresentar na loja para 
usufruir do benefício. Além disso, serão 
distribuídos brindes pelo APP (camisas, 
máscaras e copos) que deverão ser retira-
dos no SAC localizado no subsolo.

A 
Portela irá promover neste do-
mingo, a partir das 13h, uma 
live diferente dedicada a um 
dos quesitos mais importan-

tes e querido pelo público que ama carna-
val; comissão de frente. Nosso coreógrafo 
Manoel Francisco irá receber seus colegas 
das escolas do Grupo Especial para uma 
grande confraternização. A ideia é promo-
ver um debate descontraído e informativo 
sobre os bastidores da criação de grandes 
trabalhos que o sambista aplaude todos 
os anos nos desfi les da Sapucaí, permea-
do por grandes sambas que desfi laram na 
Avenida, cantados pelo Grupo Arquiban-
cada. A live será transmitida pelo Porte-
la TV, canal ofi cial da escola no YouTube, 
para assistir acesse: https://www.youtube.
com/results?search_query=portela+tv .

A live será realizada na quadra da 
Majestade do Samba, seguindo todos os 
protocolos sanitários de distanciamento e 
higienização. O objetivo é levar informa-
ção e entretenimento aos lares dos sam-
bistas e incentivar as pessoas a continua-
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Dia de evitar qualquer excesso e abandonar a necessidade de 
ter controle e as expectativas, pois tudo pode ser exatamente o 
contrário do que planejou, então é preciso manter uma postura de 
leveza e aceitação; esse pode ser o desafi o.
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Tome cuidado com a desatenção, porque você pode sofrer 
críticas de pessoas que conhece. O dia pede fi nalizações de 
tarefas e compromissos, além de um pouco de descanso. 
Tome cuidado ao fugir das suas responsabilidades 
domésticas e mantenha-se em dia com suas obrigações.
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O dia pede um pouco de diversão. Você vai querer extravasar, 
mas tome cuidado com os exageros e a perda de limites. O 
dia pode trazer algumas irritações com pessoas se metendo 
na sua vida. Convém dizer as coisas sem ofensas.
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Tome cuidado com brigas em parcerias e relações amorosas. O 
dia pede descanso, mas as críticas e a necessidade de controle 
dos outros sobre suas escolhas pode tirar você do sério. 
Aproveite o dia para mergulhar nas tarefas que precisa fazer ou 
literalmente tire seu sábado para descansar merecidamente.
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Existe uma energia de reciclagem hoje. Você poderá jogar 
coisas fora, revisar sua rotina, mudar hábitos e consertar coisas 
velhas. Pode ter que fazer economias também, repensando 
seus gastos para melhor aproveitar o mês que se inicia.
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O dia tem uma energia de trabalho extra, portanto pode ser 
necessário trabalhar neste sábado, abdicando da diversão, tendo 
que organizar sua rotina e terminando tarefas atrasadas. Busque 
não fi car estressado com isso ou fazer tudo correndo para se livrar 
logo, porque você pode acabar cometendo erros.
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O dia pede descanso e romance. Podem acontecer bons 
momentos a dois, o que aprofunda os laços. Bom dia para 
dialogar com seu par para melhorar a relação, ou seja, é um bom 
dia para uma DR construtiva.
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Bom dia para organizar a casa, renovar o ambiente doméstico e até 
separar objetos para doação. O dia pede generosidade e doação, 
desde coisas até amor, portanto perceba quem está à sua volta e 
compartilhe seu afeto, porque isso poderá transformar seu dia em 
um dia espetacular.
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Tudo que impedir você de fazer seus planos hoje pode te irritar 
profundamente. O desafi o será manter a calma e manter bons 
limites, além de saber quando avançar e quando recuar.

CÂNCER
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Tome cuidado com as dúvidas no dia de hoje. Por ter tantas 
possibilidades, você pode acabar não fazendo absolutamente 
nada e caindo na maior preguiça, cancelando ou furando todos 
os compromissos. O dia favorece o descanso ou a troca entre os 
eleitos, as pessoas mais íntimas.
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Aproveite seu dia para cuidar melhor de si mesmo e das 
pessoas que ama. Além disso, aproveite para caprichar 
numa rotina de autocuidado e descanso. Evite excessos, 
porque você pode estar muito guloso, o que pode fazê-
lo extrapolar nas guloseimas, fi cando desvitalizado.
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Hoje você pode cancelar eventos e compromissos marcados 
por pura preguiça ou por mudanças que chegam de última 
hora. Pode, inclusive, surgir trabalho extra. Você está bem 
objetivo e direto, sem papas na língua. 
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 Divulgação

Evento com transmissão ao 
vivo pelo YouTube, dia 04 
de julho, a partir das 13h

Os selecionados irão trabalhar no 
AquaRio, no BioParque do Rio e 
no Centro de Visitantes Paineiras

Principal empresa de turismo susten-
tável do país, o Grupo Cataratas está 
com oportunidades para área de aten-
dimento ao público. São 10 vagas para 
atuar em quiosques de alimentação e 
lojas, além de organizar os setores, do 
AquaRio, BioParque do Rio e Centro de 
Visitantes Paineiras. Os interessados 
devem acessar o site https://trabalhe-
conosco.vagas.com.br/grupo-cataratas  
para se candidatarem às vagas desejadas.  

Para a área de atendimento, além 
do Ensino Médio completo, os candi-
datos devem ter disponibilidade para 
trabalhar aos fi ns de semana e feria-
dos. Saber inglês ou espanhol em nível 
básico, assim como saber a Língua Bra-
sileira de Sinais (LIBRAS), também são 
considerados diferenciais.  

Como benefícios, o Grupo Catara-
tas oferece assistência médico-odonto-
lógica, auxílio academia, vales refeição 

e alimentação, seguro de vida, auxílio 
cultura, entre outros. Os salários da 
função serão divulgados durante o pro-
cesso seletivos, que constará de triagem 

de currículo, dinâmica de grupo, entre-
vista com o setor de Gente, Cultura e 
Carreira (GCuca) da companhia e com 
os gestores de cada área.

Reprodução

rem o máximo de tempo possível em suas 
casas, até que a vacinação avance ainda 
mais e possamos celebrar em encontros 
na nossa quadra.

O Madureira Shopping que também 
está patrocinando a live, vai oferecer des-
contos exclusivos pelo aplicativo do sho-
pping nas lojas participantes que são: 
Havaianas, O Boticário, Pop Afro, Fron-



� ��������	
�������������	
�	�	�	������������������������

�������	�
�������	������������	��	�
��������������������
���������	���������

	
��������������
���
������
�����
�������������
������
�����
�����
�����

 ��
��!��"#���$���#�%��������
���&���
����������&�����'��
��

O 
Vasco terá um re-
presentante na 
seleção brasilei-
ra de futebol nos 

Jogos Olímpicos de Tóquio. 
O goleiro Lucão, 20 anos, foi 
convocado pelo técnico André 
Jardine e fará parte do grupo 
que vai ao Japão. O jovem foi 
chamado após o regulamento 
da competição ampliar o nú-
mero de convocados para 22 
jogadores por seleção. 

Originalmente, foram con-
vocados 18 jogadores, como 
previsto pelo regulamento. 
No entanto, nesta semana, a 
Fifa autorizou as seleções a 
chamarem mais quatro atle-
tas. Além de Lucão, Viní-
cius Júnior foi convocado por 
André Jardine, mas ainda não 
se sabe se o Real Madrid libe-
rará o atacante, que está com 
a Seleção principal na Copa 
América. 

Lucão foi chamado para 
ser o terceiro goleiro da 
seleção em Tóquio. Antes 
dele, Jardine chamou San-
tos (Athlético-PR) e Brenno 
(Grêmio).

“Eu fui pego de surpresa. É 

lógico que tinha uma expecta-
tiva, mas nunca imaginei que 
isso chegaria tão rápido. E a 
primeira coisa que aconteceu 
foi passar um fi lme na minha 
cabeça. É a realização de um 
sonho para mim e toda minha 
família. Queria que meu pai 
estivesse aqui para festejar 
com ele esse momento, mas 
sei que lá de cima ele está feliz 
e vibrando muito com essa 
notícia – afi rmou Lucão, ao 
site ofi cial do Vasco, se refe-
rindo ao pai Alexandre Gal-
dino, que faleceu em 2019. 

Lucão foi comunicado da 
convocação durante o treino, 
pelo diretor de futebol do 
Vasco, Alexandre Pássaro. 
Ele se emocionou e foi para-
benizado pelos companheiros. 

Apesar de ser reserva de 
Vanderlei, Lucão vem rece-
bendo oportunidades desde 
o ano passado. No início 
dessa temporada, ele foi 
titular durante praticamente 
toda Taça Guanabara. Além 
disso, em maio ele disputou 
três jogos, uma vez que Van-
derlei foi afastado por estar 
com Covid. Foram 14 jogos 
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Convocado para os Jogos de 
Tóquio, previstos para come-
çar no próximo dia 23, Vinícius 
Júnior está à espera da autori-
zação do Real Madrid para con-
firmar presença junto à seleção 
olímpica. Na manhã desta sexta-
-feira, o clube espanhol recebeu 
um comunicado da convocação 
do jogador, de 20 anos, enviado 
pela CBF.  

As informações foram reporta-
das pelo jornal espanhol Marca; 
atualmente no Brasil em disputa 
pela Copa América, o ex-flamengo 
emendaria o torneio com Tóquio. 

De acordo com a notícia, a 
decisão só será selada após uma 
conversa entre a diretoria e o 

técnico Carlo Ancelotti, mas um 
outro fator de preocupação para 
a CBF é o fato que, após o fim 
do Campeonato Espanhol, Viní-
cius não tirou férias, o que pode 
dificultar a liberação. 

Se o Real seguir o padrão de 
outros clubes, as perspectivas não 
serão das mais otimistas. Tam-
bém convocados pelo técnico 
André Jardine, o time olímpico, 
provavelmente, não irá contar 
com Pedro e Gerson; o primeiro 
não foi liberado pelo Flamengo, 
após o clube carioca entrar com 
um recurso para manter o joga-
dor, enquanto o segundo acabou 
de chegar ao francês Olympique 
de Marselha.

O Flamengo pode ter mais 
um desfalque na sequência de 
jogos em meio a disputa da 
Copa América. O meia Diego 
sofreu um entorse no joelho 
esquerdo e virou dúvida para 
o Fla-Flu de domingo.

O camisa 10 se machucou 
no começo do tempo do jogo 
contra o Cuiabá, e foi subs-
tituído. Em seu lugar, Rogé-

rio Ceni colocou Max.
“Diego era pra sair por 

volta dos 15 minutos do 
segundo tempo. Muito pro-
vavelmente ele não começa-
ria o próximo jogo contra o 
Fluminense. Uma pena ele 
ter tomado uma pancada”, 
declarou o treinador após 
o jogo.

Se não puder atuar, Ceni 

tem a opção de adiantar Arão 
no meio-campo e colocar 
Rodrigo Caio e Gustavo Hen-
rique na zaga. Ou promover 
Thiago Maia como titular.

Maia ainda se recupera na 
parte física após sete meses 
parado por conta de uma 
cirurgia no joelho, e o Fla-
mengo previa usá-lo de forma 
gradual.
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Jovem ganha oportunidade 
e estará em Tóquio

na atual temporada.
Goleiro mais jovem a 

entrar em campo no Brasilei-
rão do ano passado, na atual 
edição da Copa do Brasil e na 
Série B deste ano, Lucão acu-
mula passagens pelas catego-
rias de base da Seleção. 

Com a convocação de 
Lucão, o Vasco voltar a ter um 
representante no futebol nos 
Jogos Olímpicos. Na última 
edição, em 2016, o zagueiro 
Luan, então no clube, con-
quistou a medalha de ouro. 
O lateral Zeca, titular do 

time de Marcelo Cabo, tam-
bém fez parte daquele grupo. 
O último goleiro vascaíno a 
defender a Seleção nas Olim-
píadas foi Helton, titular em 
Sidney-2000. 

Além de Lucão, o Vasco 
terá outros dois jogadores 

revelados em suas categorias 
de base nos Jogos Olímpicos 
de Tóquio. O volante Dou-
glas Luiz, hoje no Aston Villa 
(ING), e o atacante Paulinho, 
que defende as cores do Bayer 
Leverkusen (ALE), também 
foram convocados.

Camisa 10 se machucou 
no último jogo

Jogador à espera 
do Real Madrid
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